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ДЖО КАТАПАНО (JOE CATAPANO): Заседания недели подготовки — Чего ожидать от 

конференции ICANN71: информация для тех, кто посещает 

конференцию впервые Если вы ранее уже участвовали в 

заседаниях недели подготовки, вы знаете, что речь идет о 72-й 

открытой конференции. Это наше ежегодное общее собрание. 

Ежегодное общее собрание проводится один раз в год, а открытые 

конференции ICANN — три раза в год. Традиционно это заседание 

проводится перед каждой конференцией ICANN на протяжении 

недели подготовки для ознакомления новичков с тем, что будет 

происходить во время конференции и как можно принять 

активное участие. 

 Меня зовут Джо Катапано: Я — менеджер ICANN по вопросам 

взаимодействия с заинтересованными сторонами в Северной 

Америке и буду модератором на этом заседании. 

 А сейчас расскажу вкратце о чем пойдет речь. Председатель 

Правления Мартен Боттерман поприветствует всех собравшихся. 

Затем я расскажу поподробнее об ICANN и о разработке политик в 

ICANN. Мы вкратце рассмотрим некоторые основные вопросы 

ICANN72 — важнейшие темы и так далее.  
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 Мы также поделимся с новичками некоторыми ресурсами. Затем 

мы немного поговорим о некоторых наших программах для 

новичков, в частности, о Fellowship и NextGen. В конце заседания 

выступит Танзаника из отдела по организации мероприятий и 

расскажет о виртуальном формате встреч. И я надеюсь, что у нас 

еще останется время для вопросов и ответов.  

 Теперь передаю слово Мартену, который поприветствует нас всех. 

Мартен, вам слово. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН (MAARTEN BOTTERMAN): Спасибо, Джо. И я приветствую всех. От всей 

души приветствую вас на этом важном заседании. Вы 

почувствуете, что значит быть частью ICANN и в чем заключается 

подготовка к ежегодному общему собранию.  

 Сегодня мы в шестой раз проводим конференцию в виртуальном 

формате, который вносит определенные коррективы, хотя 

основной компонент остается неизменным. Мы всегда 

адаптировались и учились извлекать максимум выгоды из текущих 

обстоятельств. Думаю, что мы уже стали настоящими экспертами 

в этом. В вашем распоряжении будет множество инструментов для 

обучения и участия. На этом заседании вы можете задавать 

вопросы о том, как сделать участие максимально эффективным и 

наилучшим образом использовать свое время на этом заседании. 
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 Очень важно привлекать в ICANN новых людей. Поэтом я очень рад 

видеть вас здесь. Некоторых из вас я уже встречал на заседаниях, 

посвященных NextGen и Fellowship. Других я вижу впервые. 

Основная задача ICANN на международном уровне заключается в 

гарантированном предоставлении уникальных адресов в 

интернете стабильным, безопасным и функционально 

совместимым образом. Это основная задача нашего образа жизни 

и работы сегодня.  

 Хотя это только одна из составляющих интернета, она является 

важнейшей. Чтобы выполнить это наше обязательство перед 

миром, мы должны привлечь мир к участию. Новички играют в 

этом очень важную роль. Мы работаем с опытными участниками, 

сотрудничающими с ICANN в течение долгого времени, и 

привлекаем таких как вы новичков со свежими точками зрения, 

впечатлениями, новыми ценностями и потребностями. Поэтому, 

если у вас есть вопросы, знайте, что они важны. Задавайте их.  

 Наша великолепная группа сотрудников Корпорации неустанно 

обеспечивает поддержку для меня и остальных членов Правления. 

И мы также готовы предоставить поддержку вам. 

Североамериканский регион продемонстрировал особую 

активность в привлечении новичков в экосистему ICANN. Я очень 

рад, что они предоставили этот объект для вашего обучения.  

 А теперь передаю слово Джо Катапано, который будет 

модератором этого заседания. Участвуйте и проявляйте интерес. 
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ДЖО КАТАПАНО: Большое спасибо, Мартен. Я очень это ценю. Сейчас я вкратце 

расскажу о том, что такое ICANN, кто мы такие и так далее. 

Попробую не вдаваться в подробности. Также постараюсь 

расшифровать все сокращения. В ICANN используется много 

сокращений. И иногда я об этом забываю. 

 Итак, ICANN занимается координированием уникальных 

идентификаторов для интернета. Под уникальными 

идентификаторами мы понимаем интернет-протоколы или IP-

адреса и доменные имена.  

 Все, подключенное к интернету — ваши ноутбуки, телефоны, часы 

и может быть даже уже и обувь, имеет IP-адреса. Эти адреса 

подобны почтовым и позволяют отправлять данные с одного 

устройства на другое. Эти комбинации цифр практически 

невозможно запомнить. Я, например, не смогу запомнить все 

адреса.  

 Поэтому в интернете мы используем имена. Доменные имена 

представляют собой разные расширения — среди них есть 

традиционные, такие как .com, .gov, .edu и так далее. А сегодня 

добавляется не менее 1200 новых разных имен. 

 Теперь поговорим о том, в чем заключается наша миссия. Наша 

основная миссия — обеспечение стабильной и безопасной работы 

систем уникальных идентификаторов. Это требует 
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координирования распределения и назначения имен в корневой 

зоне DNS и координирования разработки и внедрения политик в 

отношении регистрации доменов второго уровня и родовых 

доменов верхнего уровня, которые указываются справа от точки и 

не связаны со страной. Речь идет о .com, .net и ряда новых 

доменов, таких как .photography и так далее. Это родовые домены. 

 Мы способствуем координированию, работе и развитию системы 

корневых серверов и координируем распределение и назначение 

самого верхнего уровня IP-номеров и номеров автономных систем. 

Также мы сотрудничаем с другими организациями для содействия 

регулированию стандартов и так далее.  

 Также стоит упомянуть о технической стороне работы ICANN, а 

именно о фактическом координировании имен и номеров. Также 

есть и другой аспект — разработка политик. Не буду углубляться в 

подробности, поскольку вам об этом расскажут два передовых 

эксперта нашей команды разработки политик. 

 Если же говорить о глобальном управлении интернетом, мы 

реализуем множество технических процессов для обеспечения 

безопасности, стабильности и функциональной совместимости 

интернета. Вот некоторые из таких органов управления — 

Инженерная проектная группа Интернета и 5 региональных 

интернет-регистратур, назначенных разным регионам. Они 

содержат IP-адреса для этих конкретных регионов и делегируют их 

поставщикам услуг доступа в интернет, пользователям и так 



Неделя подготовки к ICANN72 — Чего ожидать во время конференции 

ICANN72: информация для тех, кто посещает конференцию впервые RU 

 

 

Стр. 6 из 40 

 

далее. Есть также операторы корневых серверов и другие 

организации по определению стандартов. 

 Также есть более традиционные виды международных 

организаций по регулированию, взаимодействующие с ICANN. 

Некоторые из них относятся к Обществу Интернета, организации 

со множеством филиалов, деятельность которой направлена на 

решение всего объема задач, связанных с интернет-политиками и 

техническими вопросами. Они работают не только с ICANN. 

 Региональные форумы по управлению интернетом и глобальный 

форум по управлению интернетом, а также организации ООН, 

такие как ЮНЕСКО или Организация Объединенных Наций по 

вопросам образования, науки и культуры, и, что еще важнее, 

Международный союз электросвязи или МСЭ.  

 Этот слайд вы увидите чуть позже в презентациях моих коллег. 

Итак, у стула должно быть не меньше трех ножек. Есть еще и самая 

важная часть — сообщество ICANN, то есть ребята, которые 

соберутся на этом ежегодном общем собрании и весь год работали 

над разработкой политики. 

 И еще есть Корпорация ICANN. Может быть вы видели, что возле 

имен некоторых наших коллег в Zoom пишется ICANN Org? Это 

означает, что они являются членами персонала, занимающими 

должность секретарей, предоставляющими поддержку 

сообществу в ходе работы и исполняющими задачи Правления. По 
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всему миру нас около 400. Также не следует забывать о Правлении 

ICANN. 

 Я подробно не рассказываю вам обо всех этих составляющих, 

потому что о них вам расскажут мои коллеги по политике. 

Сообщество включает три организации поддержки, 

разрабатывающие политики. Также есть четыре консультативных 

комитета, консультирующих по вопросам политики и 

предоставляющих рекомендации Правлению. 

 Вот вкратце о том, кто мы такие. Что касается персонала, у нас есть 

региональные офисы по всему миру. Наш головной офис 

находится в Лос-Анджелесе. Я работаю из небольшого 

дополнительного офиса в Вашингтоне, округ Колумбия. Мы 

называем его Центром взаимодействия. Вот еще несколько из 

других регионов мира. 

 Вот это очень краткий рассказ о нас. А сейчас передаю слово 

Шантель и Озану, которые подробнее расскажут о разработке 

политик в ICANN. Так что вам слово, ребята. 

 

ШАНТЕЛЬ ДЕРКСЕН (CHANTELLE DOERKSEN): Спасибо, Джо. Здравствуйте. Вы меня видите и 

слышите? 

 

ДЖО КАТАПАНО: Да. 
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ШАНТЕЛЬ ДЕРКСЕН: Отлично, спасибо. Я — член группы по оказанию помощи при 

разработке политики корпорации ICANN и нахожусь сейчас в Лос-

Анджелесе, штат Калифорния. Наша группа занимается 

поддержкой процессов разработки политик и рекомендаций, о 

которых вы уже слышали сегодня. Следующий слайд, пожалуйста. 

Спасибо. 

 Сначала я хочу поговорить о роли сообщества ICANN и экосистемы 

ICANN. Джо уже слегка коснулся этого вопроса. Если речь идет о 

сообществе ICANN, мы часто слышим о том, насколько разные 

взгляды имеет наше сообщество. Это разные волонтеры, 

эксперты, люди со всего мира, которые собираются вместе, чтобы 

принять важные решения о работе этой экосистемы. 

 Поскольку взгляды членов сообщества разнообразны, ICANN 

использует структуры и процессы для эффективного выполнения 

работ и учета всех необходимых точек зрения в ходе этого 

процесса. Следующий слайд, пожалуйста. 

 Итак, что это за сообщество и как оно организовано в рамках 

модели с участием многих заинтересованных сторон? Если 

вкратце, сообщество можно разделить на две разные категории, о 

которых Джо говорил. Первая — организации поддержки, или SO, 

ответственные за разработку рекомендаций по политикам в 

разных областях. Вторая — консультативные комитеты, или АС, о 

которых вам вскоре расскажет Озан. 
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 В рамках организаций поддержки ICANN есть три разные и 

уникальные группы. Первая, она на экране перед вами, — 

организация поддержки адресов. Также есть региональные 

интернет-регистратуры, или RIR, каждая из которых представляет 

отдельный регион мира. И они также отвечают за выделение IP-

адресов в разных частях. 

 RIR формируют совет, называемый Советом Организации 

поддержки адресов, а представители каждой RIR в совете 

занимаются глобальной политикой в отношении адресов 

интернет-протокола. Это что касается того, что происходит на 

региональном уровне со стороны номеров.  

 Однако, как вы понимаете, есть также глобальные политики, 

влияющие сразу на несколько RIR. Эти политики разрабатываются 

самой Организацией поддержки адресов.  

 Две другие организации поддержки связаны с политикой 

доменных имен. ccNSO, Организация поддержки национальных 

доменов, работает над глобальными политиками, связанными с 

национальными доменами верхнего уровня, или ccTLD. Вот 

некоторые знакомые для вас примеры: .br в Бразилии или .uk в 

Великобритании. Вы можете вспомнить и написать в чат пример 

другого ccTLD, например, в вашей стране. 

 Разработка политики для конкретной страны может выполняться 

в рамках отдельных ccTLD, но также есть глобальные политики, 

разрабатываемые на уровне ICANN. Таким образом, ccNSO 
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включает представителей всех разных операторов ccTLD. Эти 

организации занимаются непосредственным управлением ccTLD и 

собираются вместе в ICANN для содействия в разработке 

политики, направленной на эти темы. 

 И, наконец, есть Организация поддержки доменов общего 

пользования, или GNSO, в ведении которой находятся родовые 

домены верхнего уровня, или gTLD. Самым известным, конечно же, 

является .com. Также есть .org или .net. Если вы хотите поделиться 

другим примером, напишите его в чате, пожалуйста. 

 Количество gTLD, как многие из вас знают, со временем возросло. 

В 2012 году через программу New gTLD было осуществлено 

существенное расширение пространства gTLD, о чем вы, вероятно, 

услышите в ходе некоторых заседаний во время конференции 

ICANN72. По мере этого роста возрастает также потребность в 

новых политиках.  

 Совет GNSO — это руководящий орган, который контролирует 

разработку политики в GNSO. Этот совет представляет множество 

разных частей сообщества ICANN, включая стороны, связанные 

договорными обязательствами, являющиеся регистратурами и 

регистраторами, заключившими договора с ICANN. Он также 

включает представителей других групп, таких как гражданское 

общество и коммерческий сектор. 
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 А теперь передаю слово моему коллеге, Озану, который подробнее 

расскажет о процессе разработки политики организации 

поддержки и о консультативном комитете. 

 

ОЗАН САХИН (OZAN SAHIN): Спасибо, Шантель. Приветствую всех. Меня зовут Озан. Я — член 

группы поддержки деятельности по разработке политики, 

работающей в офисе ближневосточного и африканского региона, 

расположенном в Стамбуле, Турция. Сегодня я расскажу вам о 

процессах разработки политики и рекомендаций.  

 На следующем слайде вы видите инфографику, иллюстрирующую 

процесс разработки политики для каждой из трех организаций 

поддержки. Если шрифт на экране слишком мал, вы можете 

посмотреть ее на веб-сайте. Она переведена на все языки ООН, и 

моя коллега, Шантель, опубликует в чате ссылку на эту веб-

страницу. Там вы сможете открыть ее на нужном языке и 

увеличить масштаб. Шантель также опубликует ссылку 

непосредственно на эту инфографику, чтобы вы смогли открыть 

ее самостоятельно.  

 Итак, если начать с процесса разработки политики в GNSO или 

PDP, первый этап — определение проблемы. Затем Совет GNSO 

решает, относится ли эта проблема к их сфере ответственности и 

требуется ли политика.  
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 После этого начинается определение объема. По запросу Совета 

GNSO группа поддержки деятельности по разработке политики 

составляет и публикует предварительный отчет о проблеме для 

общественного обсуждения. На этом этапе выполняется сбор 

мнений всего сообщества ICANN. 

 Далее выполняется подготовка итогового отчета, учитывающего 

комментарии, полученные в ходе проведения консультаций с 

общественностью. Он отправляется Совету GNSO для 

дальнейшего рассмотрения. Если Совет GNSO решает 

инициировать PDP, они разрабатывают или внедряют устав для 

рабочей группы GNSO. Потом Совет GNSO публикует объявление о 

наборе волонтеров в рабочую группу по PDP. 

 После создания рабочей группы начинаются дискуссии и 

консультации с сообществом ICANN, после чего подготавливается 

первоначальный отчет. Затем начинается период общественного 

обсуждения этого отчета. Далее рабочая группа проверяет 

полученные комментарии и принимает решение относительно 

учета их в итоговый отчет. Потом рабочая группа передает 

итоговый отчет главному юрисконсульту. 

 На следующем этапе Совет GNSO рассматривает итоговый отчет и 

решает, следует ли его утвердить. В случае утверждения Совет 

GNSO передает итоговый отчет в Правление ICANN. 

 Здесь переходим к процессу разработки политики в ccNSO. ccNSO 

разрабатывает глобальные политики, связанные с 
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национальными доменами верхнего уровня. Процесс разработки 

политики в ccNSO очень подобен процессу разработки политики в 

GNSO, на котором предусмотрен этап определения проблемы. На 

следующем этапе выполняется определение того, входит ли 

вопрос в сферу ответственности ccNSO. Далее Совет ccNSO 

утверждает отчет о проблемах и запускает процесс разработки 

политики. 

 Затем начинается период общественного обсуждения. После 

этого — этап рабочей группы. После итогового отчета рабочей 

группы проводится еще один период общественного обсуждения. 

Теперь выполняется разработка и отправка Совету ccNSO 

итогового отчета и рекомендаций рабочей группы.  

 Далее есть различие, связанное с голосованием за отчет в рамках 

рабочей группы. В рамках PDP ccNSO предусмотрено двухэтапное 

голосование в пределах ccNSO. Сначала голосует Совет ccNSO, а 

затем члены ccNSO. Таким образом, есть дополнительный этап, на 

котором все члены ccNSO голосуют за отчет рабочей группы, даже 

если не входят в Совет ccNSO. После этого Правлению ICANN 

направляется итоговый отчет.  

 Теперь переходим к процессу разработки политики в Организации 

поддержки адресов. Функции этой организации в ICANN 

сосредоточены конкретно на глобальных ресурсах нумерации. 

Пять региональных интернет-регистратур, или RIR, выполняют 
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активную работу в рамках разработки региональной политики. 

Роль ICANN ограничена только глобальными политиками. 

 В рамках Организации поддержки адресов пять региональных 

интернет-регистратур и их сообщества должны разработать и 

утвердить единую политику. После этого Совет Организации 

поддержки адресов начинает отслеживать проблему. 

 Они формируют группу, называющуюся группой координаторов 

работы над предложением по политике, которая следит за 

исполнением процесса разработки политики в каждом регионе и 

за его утверждением. И, наконец, предложение должно попасть в 

Совет по адресам для утверждения. 

 После этого Совет Организации поддержки адресов отправляет 

предложение Правлению ICANN. Правление ICANN может принять 

или отклонить предложение, запросить внесение в него 

изменений или не предпринимать ничего. 

 На следующем слайде вы видите названия и статусы процессов 

разработки политики в GNSO и ccNSO. Чтобы не тратить лишнего 

времени, я не буду вдаваться в подробности. Если вам интересно 

познакомиться с текущими процессами разработки политик в 

организациях поддержки подробнее, завтра будет заседание по 

актуальному статусу политик. Приглашаю вас к нему 

присоединиться. Оно начнется в 16:00 по UTC. 
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 Переходим к следующему слайду. Кроме трех организаций 

поддержки, есть также четыре консультативных комитета. Первый 

— комитет At-Large, который представляет и выражает интересы 

отдельных конечных пользователей интернета. 

 Также есть Правительственный консультативный комитет, 

консультирующий по вопросам общественной политики.  

 Еще есть Консультативный комитет системы корневых серверов, 

консультирующий Правление ICANN и сообщество ICANN по 

работе, безопасности и целостности системы корневых серверов 

интернета и управлению данной системой.  

 И, наконец, есть Консультативный комитет по безопасности и 

стабильности, который дает рекомендации по вопросам, 

связанным с безопасностью и целостностью системы 

распределения имен и адресов интернета. 

 На следующем слайде вы видите следующую инфографику по 

разработке рекомендаций с участием многих заинтересованных 

сторон. Консультативные комитеты используют собственные 

процессы для разработки рекомендаций, и Шантель опубликует в 

чате еще одну ссылку на эту инфографику. Спасибо, Шантель.  

 Здесь вы тоже увидите этапы, подобные определению проблемы 

или объема. Позвольте выделить некоторые аспекты процесса 

разработки рекомендаций. 
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 Например, когда комитет At-Large разрабатывает рекомендации, 

они консультируются с региональными организациями At-Large, 

или RALO. А RALO консультируются со структурами At-Large. И они, 

разумеется, обращаются к комитету At-Large, которые утверждают 

заявления. 

 Если вы посмотрите на процесс разработки рекомендаций 

Правительственного консультативного комитета, большинство 

консультаций с правительством осуществляются через 

Коммюнике по результатам заседаний Правительственного 

консультативного комитета (GAC).  

 Также есть рабочие команды Правительственного 

консультативного комитета, работающие над рядом вопросов. И 

есть процесс, в рамках которого Правительственный 

консультативный комитет должен достигнуть консенсуса до 

ратификации заявления.  

 Консультативный комитет системы корневых серверов также 

имеет рабочие команды. Они подобны рабочим группам. 

Результат работы рабочей группы, как правило отчет, должен 

быть утвержден Консультативным комитетом системы корневых 

серверов.  

 И, наконец, есть Консультативный комитет по безопасности и 

стабильности. Он подобен Консультативному комитету системы 

корневых серверов в отношении разработки рекомендаций для 

Правления и сообщества ICANN. 
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 На следующем слайде, снова же я не буду вдаваться в 

подробности, вы увидите приоритетные темы для 

консультативных комитетов. Снова же, если вы хотите 

ознакомиться с этими темами подробнее, пожалуйста, 

присоединяйтесь к заседанию по предоставлению актуальной 

информации о политике, которое состоится завтра в 16:00 по UTC.  

 А теперь передаю слово моей коллеге, Шантель Дерксен.  

 

ШАНТЕЛЬ ДЕРКСЕН: Спасибо, Озан. Следующий слайд, пожалуйста. 

 Как вам подготовиться к ICANN72? Вы найдете много ссылок на 

слайде перед вами, и все они будут доступны вам на странице 

заседания ICANN72 этой телеконференции. Вы найдете ряд 

отчетов и расписание по разных группам. Рекомендую вам 

ознакомиться с этими материалами. 

 Также хочу обратить ваше внимание на ряд возможностей 

отслеживания разработки политики во время конференции. Эти 

заседания рабочих групп касаются процессов разработки 

политики, или PDP, о которых говорил Озан. 

 Например, речь идет о политике смены регистратора. Они будут 

проводить заседание во время ICANN72. Политика смены 

регистратора направлена на перенос доменных имен между 

регистраторами и/или владельцами доменов, являющимися 

владельцами доменных имен. 
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 Есть еще один PDP GNSO, направленный на проблему, связанную с 

интернационализированными доменными именами (или IDN) и 

вариантами. Этот PDP важен для определенных сообществ, 

использующих один и тот же набор символов и язык, и я 

рекомендую вам присоединиться к обоим. Мы вскоре опубликуем 

ссылки на эти два заседания в чате. Следующий слайд. Спасибо. 

 На последнем слайде мы также хотим вам напомнить, что 

участвовать в ICANN в рамках разработки политики можно 

несколькими разными способами. Прежде всего, вы можете 

присоединиться к одной из открытых групп сообщества ICANN, 

такой как At-Large, или к другим группам в GNSO. Это отличный 

способ наладить контакт с другими людьми со схожими 

интересами, сделать свой вклад и оставить свое мнение в ходе 

общественного обсуждения или в рамках официальных 

заявлений. Также вы можете помочь в работе членам рабочих 

групп, активно участвующим в процессе разработки политик. 

Часто они представляют ваше сообщество в этих группах. 

 Кроме того, вы можете стать наблюдателем для отслеживания 

хода процесса разработки политики. Вы можете слушать 

телеконференции и просматривать электронную переписку, что 

поможет вам составить собственное мнение относительно 

выполняемой работы. 

 Пожалуйста, обращайтесь к Сирануш или Дебре, которые помогут 

связаться с нами, если вам нужна дополнительная информация. 
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 И, наконец, можно участвовать в общественном обсуждении. 

Общественное обсуждение — процесс, который позволяет 

сообществу ICANN, заинтересованным сторонам в сфере 

интернета и широкой общественности вносить вклад в работу 

ICANN и формирование политики. Вы можете отправить 

комментарий как отдельное лицо, неформальная группа или 

внести вклад в общественное обсуждение от имени определенной 

группы сообщества. Открытые возможности можно увидеть в 

любой момент на сайте ICANN. Мы в ближайшее время опубликуем 

эту ссылку. 

 Большое спасибо за уделенное время. Если у вас есть какие-либо 

вопросы о работе, о которой мы с Озаном рассказали, пожалуйста, 

свяжитесь с нами. Мы будем следить за чатом. 

 Желаем всем успешной и интересной ICANN72. А сейчас 

возвращаю слово моему коллеге, Джо. 

 

ДЖО КАТАПАНО: Спасибо, Шантель. И спасибо вам, Озан. Поскольку у нас еще много 

материала, а мы уже примерно на полчаса опаздываем, предлагаю 

вопросы и ответы перенести в чат, и ими займутся мои коллеги. 

Если у кого-то из наших экспертов в предметной области будет 

ответ на вопрос в чате, просто пишите его. Если ответов не будет, 

он будет перенесен в раздел вопросов и ответов. 
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 Хорошо. Теперь поговорим об актуальных темах, 

рассматриваемых в ICANN. Работа кипит и, чтобы помочь вам 

понять множество моментов, о которых мы говорили перед 

конференцией и будем говорить во время и после нее, передаю 

слово Наэле Саррас. Наэла, говорите. 

 

НАЭЛА САРРАС (NAELA SARRAS): Большое спасибо, Джо. И я приветствую всех. Меня зовут 

Наэла Саррас. Я — вице-президент по взаимодействию с 

заинтересованными сторонами Северной Америки. Я, как и 

Шантель, говорю из нашего офиса в Лос-Анджелесе. 

 Я тесно сотрудничаю с моим коллегой, Джо, который сегодня 

ведет заседание, а также с несколькими другими членами группы 

Отдела глобального взаимодействия с заинтересованными 

сторонами. Наша работа сосредоточена на взаимодействии с 

сообществом, то есть на работе со всеми вами. Очень рада 

приветствовать вас на неделе подготовки к ICANN72 и рада буду 

видеть вас на конференции ICANN72 через две недели. Также я 

очень рада приветствовать конференцию ICANN72 в Северной 

Америке, хотя и в виртуальном формате. Однако, официально 

регионом проведения все равно остается Северная Америка. 

 Поскольку Джо уже говорил об этом, и чтобы сэкономить время, я 

лишь обозначу некоторые вопросы и темы, которые будут 

подниматься в ходе конференции, и расскажу о том, почему им 

уделяется так много внимания. 
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 Моя коллега, Сирануш, расскажет о конкретных заседаниях и даст 

время и другую дополнительную информацию, я же лишь в общем 

расскажу о них. Как наши коллеги, Озан и Шантель, уже говорили, 

эти заседания проводятся, в основном, чтобы разъяснить 

сообществу работу по разработке политики и составлению 

рекомендаций. Именно для этого сообщество ICANN собирается и 

тратит время на это. Это дает положительные результаты только в 

случаях, когда новички, такие как вы, присоединяются к 

экосистеме ICANN и привносят свои знания, время и опыт в 

процесс разработки политики. 

 Обычно наши заседания проводятся и в формате личных встреч, 

хотя и с некоторым удаленным участием, и наши участники 

путешествуют по миру, чтобы в заседании могло участвовать как 

можно больше людей. Но, независимо от способа проведения 

заседания, как наш председатель уже сказал вначале, это наше 

шестое виртуальное заседание. Нам очень приятно осознавать, 

что мы все еще привлекаем новичков и они присоединяются к нам, 

тратя свое время и силы на этих заседаниях. Поэтому мы очень 

рады видеть вас здесь сегодня. 

 А теперь я хочу кратко акцентировать ваше внимание на 

некоторых аспектах конференции, в которой вы будете 

участвовать. Это нужный слайд. Спасибо. 

 Мы много говорили о политике, но я хочу привлечь ваше внимание 

к тому, что мы называем заседаниями Tech Day, во время 
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конференции ICANN. Мы активно работаем над политикой, но, 

если вы занимаетесь техническими вопросами или вам это 

интересно, мы также проводим технические заседания по 

вопросам, связанным с работой регистратур и безопасностью. 

Поучаствуйте в них. Это будут заседания Tech Day. Зачастую они 

проводятся ccNSO, как говорили наши коллеги. Но они открыты 

для всех. Так что посетите их, если хотите. 

 ICANN72 — ежегодное общее собрание. Один раз в год, в конце 

года, проводится ежегодное общее собрание. Оно включает то, 

что мы называем общественным форумом. Это очень важное 

заседание. Думаю, что оно нравится многим членам сообщества. 

Оно дает вам возможность говорить непосредственно с 

Правлением. Правление выслушивает вопросы и комментарии. 

Это возможность для Правления узнать мнение сообщества. Это 

очень важное заседание с точки зрения обмена идеями и 

вопросами. 

 Также есть заседание руководства корпорации ICANN, 

посвященное вопросам и ответам. Руководство ICANN также 

стремится узнать мнение сообщества. Руководство озвучит цели 

генерального директора на 2022 финансовый год. Они обозначат 

свои приоритеты и цели, а также поинтересуются мнением 

сообщества о результативности работы организации, о 

необходимых целях и так далее. 
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 Также на ICANN72 происходит еще одно интересное мероприятие 

— пленарное заседание. Оно посвящено разработке гибридной 

модели проведения открытых конференций ICANN для 

уравнивания эффективности личного и дистанционного участия. 

Как я уже говорила, из-за пандемии COVID-19, это заседание 

ICANN72 будет нашим шестым виртуальным заседанием. 

 И, поскольку сообщество и мир в целом готовится продолжить 

нормальную работу, это заседание будет посвящено тому, как 

продвигать важные для нас ценности и продолжить 

придерживаться их — то есть обеспечить проведение 

инклюзивных заседаний, в которых смогут участвовать все 

желающие, лично, в месте проведения или дистанционно. Как же 

будут выглядеть эти виртуальные заседания? Как сделать так, 

чтобы их эффективность была идентичной эффективности 

личного участия и так далее? Это будет очень важное заседание. 

Мы будем благодарны за мнения, и надеемся, что к этому 

заседанию присоединится все сообщество. 

 На заседаниях ICANN также проводятся встречи между 

Правлением ICANN и отдельными группами, чтобы выслушать их 

проблемы, дополнительно к комментариям на общественном 

форуме вначале.  

 Озан разъяснил GNSO, ccNSO и их работу над политиками, а также 

рассказал о том, что организации поддержки и консультативные 

комитеты делают в ходе разработки политики и предоставления 
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рекомендаций. Каждая группа встречается с Правлением ICANN, 

чтобы обменяться идеями и задать вопросы непосредственно 

Правлению.  

 Это важные заседания, которые будут происходить на неделе 

ICANN72. Пожалуйста, обратите внимание также и на них. 

 Я не назову вам сейчас конкретного заседания, но если говорить о 

том, на что следует обратить внимание, много работы и 

обсуждений в отдельных группах в ICANN, организациях 

поддержки и консультативных комитетах будут посвящены 

следующему...  

 Следует отметить такой важный аспект, как последующие 

процедуры или SubPro. Вы будете часто слышать упоминания 

SubPro ODP (платформа для открытых данных последующих 

процедур) или следующего раунда. Это касается процесса 

добавления дополнительных доменов верхнего уровня в систему 

доменных имен.  

 Мне кажется, Джо вначале говорил о системе доменных имен. В 

настоящее время у нас около 1500 доменов верхнего уровня. 

Примерно 300 из них это национальные домены верхнего уровня, 

а 1200 — родовые домены. Следующий раунд, или SubPro, 

посвящен расширению этого родового пространства. Каковы 

правила расширения пространства родовых имен? Это важное 

заседание.  
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 Нужно сказать, что этот следующий раунд, или расширение 

корневой зоны, будет посвящен расширению инклюзивности. Как 

получить дополнительные наборы символов, кроме 

традиционных языков на базе латиницы, представленных в этих 

доменах верхнего уровня, чтобы иметь больше доменов верхнего 

уровня или доменов с метками на арабском или кириллице, 

характерной для таких языков, как, например, русский, или на 

деванагари, характерном для множества индийских языков и т.д.  

 Большее количество таких доменов верхнего уровня на местных 

алфавитах позволяет получить доменные имена с более простым 

доступом к ним. Именно этим мы и будем заниматься во время 

следующего раунда. 

 Также, параллельно с этим, вы узнаете много об универсальном 

принятии. После добавления этих доменов верхнего уровня к 

корневой зоне, начнется этап универсального принятия. После 

простой части, заключающейся в добавлении их к корневой зоне, 

встанет вопрос о том, как уведомить системы электронной почты, 

системы веб-разработки и программистов о том, что есть и другие, 

нетрадиционные домены верхнего уровня?  

 Поэтому вопрос универсального принятия/использования 

мировыми системами также важен. Также будет осуществляться 

регулярная работа, направленная на безопасность и 

стабильность системы доменных имен и корневой зоны. Так что, 

обратите внимание на эти вопросы. Выберите, что вам интересно.  
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 Заседания ICANN, разумеется, подразумевают не только работу. 

Будет и немного веселья. Обязательно воспользуйтесь 

виртуальными кофе-брейками. Зачастую, во время личных встреч, 

мы используем перерывы для общения. Мы попытаемся сделать 

это и на виртуальных кофе-брейках — собрать людей вместе для 

общения. 

 И, наконец, будет мероприятие при спонсорстве NARALO — 

Североамериканской региональной организации At-Large. На 

вечер среды запланировано мероприятие — оно произойдет в 

18:00 по местному времени. Это будет социальное мероприятие, в 

котором будет участвовать эксперт по пиву, который расскажет о 

некоторых сортах пива и так далее. Так что, если у вас будет время, 

примите в нем участие. 

 Желаю вам отлично провести время. Пожалуйста, продолжайте 

участвовать в заседаниях недели подготовки. Надеемся на встречу 

с вами на заседаниях конференции ICANN72. Пожалуйста, 

задавайте вопросы. Все наши электронные адреса опубликованы 

на наших слайдах, так что пишите нам. Если вы участники 

программ Fellowship и NextGeners, пожалуйста обращайтесь с 

вопросами к Дебре и Сирануш. Мы будем рады ответить на них. 

 И это все. Слово вам, Джо. Спасибо. 
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ДЖО КАТАПАНО: Спасибо, Наэла. Итак, движемся дальше. У нас осталось около 20 

минут и я прошу оставшихся докладчиков помнить, что в конце мы 

хотим выделить несколько минут на вопросы. 

 Хотя у меня здесь и нет слайдов с изображениями, моя коллега 

Бетси Эндрюс из отдела обеспечения ответственности перед 

общественностью расскажет нам о ресурсах для новичков. Бетси, 

вам слово. 

 

БЕТСИ ЭНДРЮС (BETSY ANDREWS): Спасибо, Джо. Хотя новичок в ICANN иногда может 

оказаться в растерянности, у нас есть много доступных ресурсов, 

которые помогут вам максимально использовать возможности 

участия. Думаю, что эта телеконференция вам уже показала, 

сколько людей рады помочь вам разобраться во всем. 

 Меня зовут Бетси Эндрюс и, как сказал Джо, среди моих 

обязанностей в отделе обеспечения ответственности перед 

общественностью здесь, в ICANN, есть управление платформой 

бесплатного онлайн-обучения, которую мы называем ICANN Learn. 

Если вы этого еще не сделали, зарегистрируйтесь на ней и 

пройдите курсы. Предлагаемое нами обучение поможет вам 

расширить ваши знания по техническим вопросам и вопросам 

политики. Также мы предлагаем курсы для развития навыков и 

повышения эффективности участия в сообществе ICANN. Поэтому 

обязательно ознакомьтесь с ними. 
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 На слайдах вы увидите, что есть и другие способы общения и 

расширения ваших знаний об ICANN. Так что подпишитесь на свой 

региональный информационный бюллетень для получения 

информации ICANN, актуальной для вашего региона. 

 Вы также можете следить за нами в соцсетях. Ссылки будут на 

последнем слайде этой презентации, так что у вас будут все 

ресурсы.  

 Вы, скорее всего, уже зарегистрировались на ICANN72, но 

проверьте страницу заседаний и график — вы можете выбрать 

интересующие вас заседания заранее, а затем экспортировать 

график в любое приложение с календарем. Это очень удобно. 

 Также помните, что вы можете просматривать презентации 

отдельных заседаний, то есть вам не нужно делать пометки, если 

вы любите их делать так же, как я. 

 Возможно, вы захотите изучить нашу веб-страницу для новичков и 

оттуда узнать больше о программе Next Generation для студентов 

университетов, а также о нашей программе Fellowship, которая 

предназначена для того, чтобы помочь участникам со всего мира 

в полной мере участвовать в заседаниях ICANN.  

 Аббревиатуры, как Джо уже сказал вначале, — это проблема в 

любой новой среде, и ICANN особенно изобилует ими. Поэтому вам 

может быть полезно добавить страницу аббревиатур и терминов в 

закладки, чтобы вы могли быстро проверить любые незнакомые 
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термины во время заседания. Также не стесняйтесь просить 

других объяснять используемые аббревиатуры. Поскольку мы 

хотим сделать все проще, не стесняйтесь писать в чат вопросы 

типа «Что значит XYZ?». Кто-то вам обязательно поможет. 

 Есть еще несколько веб-страниц, которые могут быть вам полезны. 

Наша страница сообществ, поддержки деятельности по 

разработке политики, то есть группы Шантель и Озана, и наша 

страница технических функций. Каждая из этих страниц может 

дать вам некоторое представление о сложности ICANN, а также о 

том, как различные команды и группы сообщества объединяются 

для выполнения большой работы по разработке интернет-

политики, которая осуществляется здесь, в ICANN. Спасибо. 

 

ДЖО КАТАПАНО: Спасибо, Бетси. Здесь вашему вниманию предоставлены по-

настоящему отличные ресурсы. Особо рекомендую вам 

ознакомиться с ними, в особенности с платформой ICANN Learn. Их 

содержимое постоянно дополняется, и здесь вы постоянно будете 

находить новые ресурсы. Рекомендую вам. 

 Хорошо. А теперь перейдем к двум из наших основных программ 

для новичков. Моя коллега Сирануш Варданян занимается нашей 

программой Fellowship. Она кратко расскажет об этом и других 

ресурсах для новичков. Затем моя коллега Дебра Эскалера, 

которая занимается программой NextGen, тоже расскажет о своей 

программе. 
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 Сирануш, слово вам. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН (SIRANUSH VARDANYAN): Спасибо, Джо. Это Сирануш. Я осуществляю 

управление программой Fellowship. И, еще раз, я приветствую всех 

новичков, из Fellows и NextGen, на этом заседании. Я живу и 

работаю в Армении, в Ереване.  

 Прежде чем мы перейдем к слайдам и я объясню, что ожидается от 

участников этих программ и какие заседания предназначены для 

них, хочу передать слово моей коллеге, Дебре Эскалера, которая 

занимается новичками и NextGen в программе ICANN. 

 Дебра, прошу вас. 

 

ДЕБРА ЭСКАЛЕРА (DEBORAH ESCALERA): Приветствую всех! Позвольте поприветствовать 

вас на ICANN72. Я не планировала выступать сегодня, но хочу 

поприветствовать участников NextGen в ICANN. Нам невероятно 

повезло видеть вас на этом заседании. Также мы очень рады 

видеть сегодня с нами всех новичков. Пожалуйста, задавайте 

вопросы. Любые вопросы будут уместны.  

 Также хочу сообщить вам, что до 25 октября открыта подача 

заявок на ICANN73 для NextGen в ICANN. Если вы знаете кого-то, кто 

хотел бы участвовать, это мероприятие также будет проходить в 

Североамериканском регионе, имейте в виду, что заявку может 
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подать любой человек, являющийся студентом университета, в 

возрасте от 18 до 30 лет. 

 Мы с нетерпением ожидаем того, что будет происходить на 

ICANN72, и приглашаем вас участвовать во всех возможных 

заседаниях. Даже в тех, которые вас не интересуют. Участвуйте в 

максимально возможном количестве заседаний и, обязательно, в 

кофе-брейках, поскольку это отличное место для общения. Они 

дадут очень много возможностей для общения. И не забудьте 

повеселиться на ICANN72. 

 Передаю слово вам, Сирануш. Спасибо.  

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Дебра. Спасибо. С этими словами я перейду к 

следующему слайду, пожалуйста. 

 Мы с Деброй распространили в наших группах, Fellowship и 

NextGen, наш список заседаний, а также список важных заседаний, 

полученный от наших коллег из группы разработки политик. Я не 

буду вдаваться в подробности, так как Наэла уже рассказала о 

многих из них. Fellowship и NextGen приглашены к участию.  

 Некоторые из них должны быть вкратце упомянуты на протяжении 

этой недели подготовки. Некоторые из них отмечены как 

рекомендованные для новичков. И, в частности, речь идет об 

актуализации политики, которая происходила вчера, в отношении 

Организации поддержки доменов общего пользования, и той, 
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которая пройдет 14 октября. Поэтому приглашаю вас принять 

участие в этих подготовительных заседаниях недели подготовки. 

 По программам Fellowship и NextGen в рамках ICANN72 

запланировано два специальных заседания. Одно будет 

проводиться конкретно по Fellowship. 21 октября пройдет 

приветственное заседание при участии Отдела глобального 

взаимодействия с заинтересованными сторонами Fellowship и 

NextGen.  

 Я видела в чате несколько вопросов об участии заинтересованных 

сторон и участии сообщества. Это будет заседание, на котором вы 

встретитесь, виртуально конечно, с вашими региональными 

представителями отдела взаимодействия с заинтересованными 

сторонами и сможете ознакомиться с основными вопросами и 

приоритетами вашего региона, а также доступными для вас 

способами участия на региональном уровне. 

 21 октября также пройдет заседание при участии одного из моих 

коллег из группы разработки политик, Мелиссой Олгуд, которая 

расскажет о процессе достижения консенсуса в ICANN. Это 

заседание будет очень интерактивным, и мы рекомендуем 

участникам программ Fellowship и NextGen обязательно принять в 

нем участие. 

 В понедельник 25 октября пройдет одна из интересных 

презентаций, подготовленных нашими участниками из NextGen, 

для которых это будет первое заседание ICANN. Уверена, что вам 
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понравятся презентации, проведенные нашими участниками. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

 Как Джо уже говорил вначале, на этом ежегодном общем 

собрании, заседании ICANN72, на протяжении недели будут 

проходить совместные заседания с Правлением ICANN, а также 

специальные целевые заседания при участии Правления ICANN и 

разных групп сообщества. Если у вас есть время и ваш часовой 

пояс позволяет это сделать, рекомендуем вам принять в них 

участие, так как они соответствуют вашей сфере интересов. 

Присоединяйтесь. 

 Также для Fellowship и NextGen в понедельник запланировано 

специальное заседание. Мои коллеги из команды разработки 

политик, специалисты в сфере политик, расскажут о том, как 

выполняется разработка политики в ICANN. Так что, пожалуйста, 

присоединяйтесь. 

 Также в чате был вопрос о том, где можно получить 

дополнительную информацию о технических проектах. На Tech 

Day. Мы проведем три технических семинара с презентациями, и 

вы сможете получить необходимые технические знания. 

Пожалуйста, присоединяйтесь. Они будут проходить в разное 

время, так что предлагаю вам найти самое удобное для себя время, 

чтобы поучаствовать хотя бы в одном заседании. 

 На протяжении недели ICANN72 также пройдут региональные 

заседания. Если вы из ближневосточного региона, вы можете 
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присоединиться к Middle East Space. Также пройдут некоторые, о 

которых я буду говорить на следующем слайде. И, разумеется, 

пройдет ряд подготовительных заседаний и заседание по 

приоритетам Совета GNSO, которое поднимет очень важные 

вопросы в отношении того, как Совет Организации поддержки 

доменов общего пользования приоритезирует свою работу. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

 И, наконец, 26 октября, во вторник, пройдет так называемый День 

встреч с группами интересов. В этот день пройдет совещание 

различных сообществ. Пожалуйста, присоединяйтесь, если вас 

интересует ccNSO, GNSO, Правительственный консультативный 

комитет, RSSAC. 

 Также хочу отметить, что заседания At-Large пройдут 18–20 

октября. Список этих заседаний и ссылки будут предоставлены 

новичкам, Fellowship и NextGen. Если вас интересует At-Large, 

пожалуйста, присоединяйтесь. 

 Во вторник также пройдет заседание Африканской региональной 

организации At-Large и AfrICANN. Если вы из африканского 

региона и хотите знать больше, это возможность для вас.  

 Если вы из Латинской Америки и стран Карибского бассейна, вы 

можете присоединиться к LAC Space.  

 Наэла упоминала о заседании, посвященном вопросам и ответам 

при участии руководства корпорации ICANN, пленарных 
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заседаниях, и публичном форуме, поэтому я не буду говорить о 

них. 

 И, наконец, Североамериканская региональная организация At-

Large планирует очень интересное социальное мероприятие — 

Taste of Seattle. Его главная цель — позволить нам почувствовать 

себя в Сиэтле. Это будет Вечер пива. Присоединяйтесь. 

 Также ежедневно мы проводим виртуальные кофе-брейки или 

фики. Фика — шведское слово, которое можно перевести как 

«встретиться, попить кофе и поговорить». Приглашаю вас 

присоединиться к членам сообщества ICANN на наших 

виртуальных кофе-брейках. 

 Джо, я надеюсь, что не заняла слишком много времени. Передаю 

слово вам.  

 

ДЖО КАТАПАНО: Это нормально. Спасибо, Сирануш. Слайды выложены на странице 

по организации мероприятий, так что можете загрузить их и 

ознакомиться с графиком.  

 Хочу только сказать пару слов о предстоящем North America space. 

Это будет первое в истории такое собрание. Оно пройдет 27 

октября в 12:30 по Сиэтлу. 

 В это сложно поверить, но мы уже почти два года встречаемся в 

виртуальной среде. Конечно, нам нравится встречаться лично, но 
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и в виртуальной среде мы показали эффективную работу. А сейчас 

я передаю слово Танзанике Кинг, которая расскажет о том, как со 

всем разобраться, и о всяких полезных вещах. Танзаника? 

 

ТАНЗАНИКА КИНГ (TANZANICA KING): Спасибо, Джо. У нас осталась всего пара минут, а в чате есть 

очень интересные вопросы. Постараюсь говорить кратко, но не 

упустить ничего важного. Мои коллеги уже раскрыли очень 

важные моменты. И присутствие всех вас на этом заседании 

свидетельствует о том, что веб-сайт эффективен. У вас получилось 

найти ссылки. Давайте перейдем к следующему слайду и 

рассмотрим блок-схему. 

 Позвольте кратко рассказать вам о графике. Как все уже говорили, 

это наше шестое виртуальное заседание, но мы продолжаем 

учиться. Мы стараемся сделать график удобным для участников из 

разных стран. У некоторых из вас уже ночь, а другие не знают, 

который у вас час.  

 Поэтому мы постарались разнести все во времени. Можно 

заметить, что вопросы руководству запланированы отдельно от 

публичного форума. Это сделано специально, чтобы вы смогли 

принять участие хотя бы в одном из них. Если же вы не можете 

участвовать, используйте размещенные на веб-сайте ресурсы: 

архивы и записи будут доступны позже. Давайте перейдем к 

следующему слайду. 
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 Итак, веб-страница...здесь все очевидно, как мне кажется, поэтому 

я постараюсь не вдаваться в лишние подробности. Рекомендую 

вам обратить внимание на ссылки на заседания, имеющиеся на 

всех страницах отдельных заседаний, и в раскрывающемся списке 

«Как стать участником» вверху.  

 Вы можете найти краткую информацию об инструментах участия, 

о том как их использовать и узнать оптимальные методы. 

Написано все простым языком. И много времени это не займет. 

Здесь вы найдете краткие советы — как выбрать язык при 

подключении к заседаниям и другие небольшие советы по 

упрощению процесса участия. 

 Также я хочу обратить ваше внимание на функцию разговоров или 

обсуждений на веб-сайте. Как вы видите, она называется и так и 

так. Не буду вдаваться в подробности почему. Главное, что она 

может называться и «Разговоры» и «Обсуждения». Вы можете 

зайти сюда, задать вопросы и принять участие в обсуждении по 

теме заседания. Заходите, поскольку вам здесь ответят. Ведущие 

заседания и другие члены сообщества обязательно ответят вам. 

Давайте перейдем к следующему слайду. 

 Также предлагаю вам добавить мероприятия в ваш личный 

календарь. Создайте собственный календарь, экспортируйте его, 

импортируйте в Outlook или Google и используйте тогда, когда 

хотите. Это очень полезно, поскольку после регистрации на этих 

заседаниях за 30 минут до их начала вы будете получать от 
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системы напоминания «Не забудьте, это мероприятие скоро 

начнется». Еще один полезный инструмент, если мероприятие 

будет проводиться ночью по вашему времени. Перейдем к 

следующему слайду. 

 У нас осталась только одна минута. Как мы уже говорили, и я знаю, 

что вы слышали об этом и от моих коллег, есть аудиозаписи, 

архивы в Zoom и стенограммы. Мы будем публиковать все в 

максимально краткие сроки. Очень часто материалы будут 

публиковаться менее чем через 12 часов. Но, зачастую, через 12–

24 часа. Публикация стенограмм иногда будет выполняться 

позднее, но вы всегда будете видеть записи в Zoom.  

 Кстати, хочу извиниться перед переводчиками за то, что 

специально говорю быстро, не подумав о них. Следующий слайд, 

пожалуйста. 

 Также для экономии времени хочу отметить, что я и мой коллега 

Джош будем в одном из сессионных залов во время кофе-брейков 

в понедельник. Там мы сможем в непринужденной обстановке 

ответить на ваши вопросы. Мы научим вас использовать 

инструменты на нашем веб-сайте, такие как инструменты 

проведения личных встреч.  

 Приходите и задавайте нам любые вопросы. Если на этих слайдах 

есть что-то интересное для вас, о чем я не рассказала, приходите и 

задайте нам вопросы. Также вы можете написать нам на адрес 

meetingsupport@icann.  
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 И я хочу упомянуть еще об одном моменте, прежде чем мы 

закончим. Следующий слайд. Нажмите еще раз, Джо, может так 

получится. Вот.  

 Может, нужно постоянно нажимать, потому что движется все 

довольно медленно. Я также хочу упомянуть про наши стандарты 

ожидаемого поведения. Это труднопроизносимая фраза. Все 

участники заседаний должны соблюдать нашу политику по 

предупреждению домогательств и наши стандарты ожидаемого 

поведения. Это краткая версия некоторых из этих стандартов. Для 

нас действительно важно создать атмосферу, в которой к людям 

самого разного происхождения и представителям самых разных 

культур относятся с достоинством и уважением. От вас ожидается 

профессиональное и уважительное поведение, и каждый, кто 

будет нарушать эти стандарты, будет без предупреждения удален 

из конференции в Zoom. Веселитесь. Проявляйте дружелюбие. 

Пожалуйста, ознакомьтесь с дополнительной опубликованной 

нами информацией и свяжитесь с нами, если у вас будут вопросы. 

На этом я остановлюсь. 

 

ДЖО КАТАПАНО: Спасибо, Танзаника. Хорошо. Прошу прощения за то, что 

задерживаю вас. Может быть мы не ответили на все ваши вопросы, 

но в строке с дополнительной информацией на веб-странице, 

через которую вы входили в это заседание, вы найдете контактную 
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информацию наших докладчиков. Если у вас есть вопросы, 

обращайтесь к нам.  

 В качестве последнего совета хочу сказать вам — станьте губкой и 

впитывайте все, что сможете. Разрешите себе что-то не понимать. 

Я здесь уже восемь лет, но все еще учусь.  

 А теперь, желаю вам отлично провести время на заседаниях. 

Спасибо, что вы сегодня с нами. До свидания. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


